



M besser Französisch zu lernen, absolviere ich die Berufsschule in Grangeneuve. Man lernt am besten, wenn im Unterricht und auf dem Lehrbetrieb Französisch gesprochen wird. So wird man mündlich und schriftlich besser. In Grangeneuve sind wir eine aufgestellte Equipe. Mit den Kollegen ist es lustig. Am Anfang habe ich nicht alles verstanden. Aber nach zwei Monaten machte ich Fortschritte. Ich kann es nur empfehlen, die Berufsschule in Grangeneuve in der anderen Sprache zu besuchen.

Adrian Hodel

17 Jahre, Wilihof (LU)

Zweisprachige Klasse in Grangeneuve (nur im 3. Lehrjahr möglich)

Die einzige zweisprachige Klasse für Landwirtinnen und Landwirte in der Schweiz

- > Ie die Hälfte des Unterrichtes ist auf Deutsch und Französisch.
- › Die Prüfungsantworten kannst du in der Muttersprache schreiben.
- Die Lehrpersonen sind zweisprachig und beantworten deine Fragen während und nach dem Unterricht
- › Die kleine Klassengrösse garantiert eine gute Betreuung.
- Ein Französischkurs und Stützunterricht stehen für dich zur Verfügung.
- > Falls es mit dem Französisch nicht klappt, kannst du die Berufsschule nach zwei Monaten Probezeit auf Deutsch fortsetzen.

Grangeneuve

Auskunft zur zweisprachigen Klasse.

Bildungszentrum für Naturberufe Route de Grangeneuve 31 1725 Posieux

Bei Fragen geben wir dir gerne per Telefon,

E-Mail oder in einem

persönlichen Gespräch

www.grangeneuve.ch

T +41 26 305 55 50 F +41 26 305 55 54 iagcftn@fr.ch

Deine Vorteile

- Baue dir deine Sprachbrücke, lerne eine neue Kultur kennen.
- Gute Vorbereitung auf weiterführende Schulen, wie die HAFL in Zollikofen.
- Zweisprachige Berufsleute werden in den nationalen Organisationen sehr geschätzt und sind gesuchte Spezialisten (Viehzucht, Produzentenverbände, Landtechnik, Politik).
- Eine zweite Sprache zu sprechen ist vorteilhaft auf Reisen, beim Surfen im Internet und Lesen von Fachartikeln